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夕顔祭 感動をありがとう！ 生徒の感想から

前号では、感動に終わった夕顔祭の様子を、写真を中心に紹介しました。今号では生徒の感
想を紹介します。生徒の感想を読ませてもらうと、また感動がよみがえってきました。紙面の
関係で各学級２名の紹介になりますが、他にもすばらしい感想が多くありました。

来年はもっともっと積極的にすべて行っていきたいです。今年は、発表であまり積極的で
はなく消極的だったので、来年は変えていきたいです。合唱コンクールでは金賞をとれてう
れしかったです。また来年もクラスを一つにしてがんばりたいです。吹奏楽演奏では、一年
の間にさらに部員全員の仲を深め、２年生最後の演奏では、今年より一層上手になっていた
いです。 １年１組 種田 真菜美

夕顔祭の感想は、とっても楽しかったし、劇などがすごくおもしろかったです。それに仲
間と笑い合い、楽しく過ごせたことが一番だったのかなと思います。そしていろいろなこと
が分かったりして、とっても楽しかったです。一番印象に残っているのは合唱コンクールで
す。理由はクラスで一生懸命歌えたこともあるし、他のクラスの合唱でも気付いたことがた
くさんあったからです。反省は、もっと音程よく、大きな声で歌えるといいのかなと思うし、
もっと楽しく歌い、もっと強弱をつけるといい合唱になるのかなと思いました。次は頑張り
たいです。 １年１組 野澤 悠介

みんなが一つになって夕顔祭に取り組めたと思います。合唱では、練習の時と同じぐらい
の声で歌うことができました。歌詞を間違えずに歌えてよかったです。ダンスではとても緊
張しましたが、先輩達が盛り上げてくれて、無事に踊れました。みんなで心を一つにして踊
れたと思います。 １年２組 石島 翔

初めての夕顔祭で、初めての合唱コンクール、その合唱で、初めての伴奏という役をやり
ました。今回の夕顔祭はすべてが初めてで、不安なことはたくさんありました。それでも私
は、最高の夕顔祭になったのではないかと思います。来年は、１年あがった２年生として、
もっとよい夕顔祭にしたいと思っています。 １年２組 上野 夢叶

今年の夕顔祭の合唱コンクールは、各クラス、とても頑張って練習していて本番も全ての
クラスがきれいな歌だったと思います。有志発表では、歌やダンス以外にも自分の好きなも
のをＰＲしていていいなと思いました。英語スピーチも３人とも発音がよくて、自分の伝え
たいことを、英語で伝えていてすごかったです。 ２年１組 野沢 彩乃

今年は２年生の総合的な学習の代表として発表しました。発表にかかる時間は６分弱です
が、発表に必要な準備の時間は軽く５時間を超えていました。おそらく他の発表をした人は
もっと前から、学校の外でも練習をしていたと思います。そこまでして、夕顔祭を盛り上げ
てくれた人に感謝して、楽しい夕顔祭を終えました。合唱コンクールでは、他のクラスの美
しい合唱を聞けてとても楽しめました。 ２年１組 星野 潤

学校だより



今年の夕顔祭の合唱コンクールでは、１年生の時に学んだことや工夫してきたことを生か
して練習ができました。そして１日を通して、私は３年生の姿をしっかり見て、来年どんな
夕顔祭にしたいのかを考えながら過ごしました。そんな今年の夕顔祭で、一番印象に残った
のは合唱コンクールです。私は今年こそ金賞をとるという思いで、練習から一生懸命取り組
みました。「ＹＥＬＬ」という難しい曲でもあり、とても大変でしたが、本番はクラス全員、
心をひとつにして、２年２組らしい合唱をすることができ、金賞を取ることができ、とても
うれしかったです。でも、それ以上に先生や先輩が感動してくれたという話を聞いて、人の
心を動かせる合唱ができたことをうれしく思いました。午後は、昨年と同じように全校生徒
で盛りあがることができ、１日とても楽しかったです。 ２年２組 海老原 明日美

私が夕顔祭で学んだことは、あきらめずに最後までやりきれば、目標を達成することがで
きるということです。最初は、合唱コンクールの練習に参加しない人がいたり、話を聞かな
い人がいたりと、正直、「金賞」はとれないのではと思っていましたが、パートリーダーや
指揮者が呼びかけをしたり、１回話し合いをした効果もあり、最後には皆が真剣に取り組み
「金賞」をとることができました。あきらめない力というものはすごいなと思いました。

２年２組 坂入 峯鳳

今年の夕顔祭は最高でした。合唱コンクールの練習のときもまとまらず、展示部の方もい
ろいろもめたりして、正直成功するか心配でしたが、当日のすべてのプログラムが成功して
いたので、とてもよかったです。合唱コンクールも練習でいろいろありましたが、本番では
皆真剣にやって金賞とグランプリを取れて印象に残っています。 ３年１組 川俣 綾

私にとって最後の夕顔祭は、今までで一番楽しくて、一番感動した。今まで何回も吹いて
きたファンファーレも最後、クラス全員で作り上げた合唱も最後。私にとっていろいろなも
のが夕顔祭で最後だった。１年生の時も２年生の時も取れなかった合唱コンクールの金賞と
グランプリをとることができたし、今まで頑張って練習してきて本当によかったと思えた。
部活も最後だったけれど、笑顔と感動の涙で終わることができたから、本当によかった。何
もかもが最高の夕顔祭だった。 ３年１組 松枝 紅愛

最後の夕顔祭、とても楽しむことができました。これから毎年、全ての学年が楽しむ夕顔
祭であってほしいです。一番印象に残っているのは、有志発表の「ＳＰＩＲＩＴ」です。緞
帳が上がったとたん、観客が思った以上に前に来ていて驚きました。また、すごく盛りあが
ってくれたので、緊張せずに踊ることができました。 ３年２組 髙田 真羽

今年の合唱コンクールは本当に充実していました。最初は全然まとまっていなくて、やる
気をなくすこともありましたが、みんなで呼びかけて、最後の１週間はとても充実したもの
になりました。賞状はひとつも取れませんでしたが、最後の学活ではみんなポジティブにな
れました。その時私は、このクラスで合唱をやれてよかったと心の底から思いました。悔し
かったけれど、それ以上に楽しかったと思える合唱コンクール、夕顔祭でした。

３年２組 森下 彩那

中学校最後の夕顔祭、最高に楽しむことができました。学年の展示物を仲間と協力して作
っている時から、協力することの楽しさを感じ、夕顔祭が終わってからは協力したことで得
られる達成感を感じることができました。中学校での大きな行事は終わってしまいましたが、
ここで味わうことができた気持ちを忘れずに、これからも頑張っていきます。

３年３組 和泉 帆高

合唱では、練習で１組と２組のを聞いて、声がとてもきれいで大きかったので、正直ひと
つも賞はもらえないと思いました。けれど、本番になって、私に違うパートの子が「頑張ろ
うね」と、言ってくれて、嬉しかったです。そして、みんな練習以上の歌を歌えたと思いま
した。なので、オーディェンス賞をとれたと思います。その後のいろいろな発表では、今年
は１年生がダンスで頑張っていたと思います。そして、コントや他のダンスも本格的ですご
かったです。最後の夕顔祭でとても楽しむことができました。 ３年３組 黒川 瑞希


